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夏休みも終わり、元気な声が校庭に響くようになりました。８月２４日から、２学期のスタート。
始業式は、県内及び村内の感染状況が厳しい状況となっていたため、コンピュータ室と各学級を
つなぎ、オンラインで行いました。５名の児童が代表で発表しました。２学期に頑張りたいことを
中心に発表ししてくれました。

「ミニ四駆づくり」（3年生)

１学期（７月１３日）のことですが、お知らせし

たいと思います。、名護警察署辺士名交番所
長の田場さん、奥駐在所の宮里さんをお招き
して、電気の学習（理科）でミニ四駆作りを行
いました。体育館にコースを設営していただ
き、製作した車でレースも実施しました。保護
者の方にも協力していただき、子ども達も楽
しみながら、つくることができました。ご協力
ありがとうございました。これをきっかけにも 密を防ぐために、図 完成したマシンによるレ
のづくりや電気の仕組み等に興味が高まり、 書館と教室に分かれ、 ースをしました。
作った車を改造するなど、ミニミニ博士ちゃん 製作活動をしました。
がうまれるといいなと感じたミニ４駆づくりで
した。

職員による美化作業 ８月２３日に、２学期に向けた校内美化作

業を職員で行いました。少しずつ手入れはし
ているものの、敷地の大きさに比べ、職員の数が限られているため、今回の作業はかなり時間を
要しました。頑張ったこともあり、子ども達が気持ちよく学校生活を送ることができる環境が整
いました。学校がスタートすると、この環境を維持したり、まだ手入れができていないところに手
を入れることが難しくなります。 PTA 作業等でお願いすることもありますので、ご理解とご協力
をよろしくお願いします。
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パキラの植え付け
（３年生）

８月２９日に、枝川さん（１年生の枝川喜
勇さん、４年生の楽生さんのおじいちゃん）
をお招きし、パキラの植え付け体験学習を
行いました。種及び苗、土やポットなども提供していただきました。これから、発芽の様子や大き
くなる様子を観察する学習を進めていきます。枝川さんには、 PTA作業の折にも、校長住宅跡地
の整地していただいたり、大変お世話になっています。ありがとうございました。

委員会活動
(保健委員会)

８月２６日、委員会の時間、保健
委員会の児童が、企画書をもって、
校長室へ来室。活動の提案がありま
した。 アンケートの画面１ アンケートの画面２
聞くと、「夏休み明けで、生活リズムが崩れているかもしれないから、アンケートをとって生活リ

ズムを見直す活動をしたい」とのこと。そして、自分達でクロームブック（タブレット）で作成したア
ンケートを見せてくれました。アンケートをとった後の活用法など、いくつかの気になる点を質問
し、確認しました。後日、再度企画書を提案することになりました。
本校の委員会活動は、もしかすると、保護者の方が小学校時代に体験してきた委員会活動と

はちょっと違うかもしれません。コロナ禍でできないことが多い中、「楽しい学校づくり」のため
に、子ども達は頑張っています。アンケート結果は保健委員会が、子ども達へお知らせし、生活リ
ズムの見直しに役立ててもらうことにするそうです。各ご家庭の協力がないと、生活リズムの見
直しは難しい面がありますので、ご協力よろしくお願いします。

新型コロナ感染防止と熱中症予防について

毎日のように暑い日が続き、環境省が発表する暑さ指数（ WBGT ）が「３１以上」となる「危険」
レベルの日が続いています。暑さ指数の３１以上（危険レベル）になると、全ての生活活動で熱中
症が起こる危険性があるとされています。
すでに、公文等でお知らせしていますが、熱中症を予防する観点から、新型コロナウイルス感

染症予防のためのマスクは、体育の時間や登下校時、屋外で遊ぶ時間など、はずすよう指導して
います。密にならない空間での会話も含め、必要に応じてマスクの着脱ができるよう指導してい
ますので、ご理解とご協力をお願いします。各ご家庭におかれましても、 TPO に応じたマスクの
着脱について声かけをよろしくお願いします。
なお、マスクをするのが苦手な児童もいるため、室内であってもはずして授業を受ける場合が

あります。室温は高くなりますが、少し窓を大きめに開けるなどの工夫をしながら、感染予防を
行っています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。
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